



SOLICITAMOS EVITAR RIESGOS EN LA COLOCACIÓN DE CARTELES

Aunque está claro que ya es tarde para remediar la mala y/o peligrosa colocación de los carteles que mostramos en las fotos adjuntas, solicitamos, para próximas ocasiones, se tenga en cuenta la molestia e inconveniente que supone poner estos carteles en el suelo obstaculizando, en algunos sitios, el paso y, sobre todo el riesgo que provoca poner un cartel tan grande delante de un paso de cebra impidiendo la visibilidad y que, en el caso del de la foto, estuvo a punto de provocar un accidente que se evitó porque el conductor aminoró la velocidad al ver la situación















En Medina del Campo a 9 de septiembre de 2021